

NOTICE

Privy Council Office

RG 2, Series A 5 a
Cabinet Conclusions, 1944-1956,
Volumes 2636-2659, 5775

The Government Archives Division microfilms archival records both to protect often fragile originals from damage through handling and to make this material more widely available through the interlibrary loan system.

Most of the volumes are in good condition. However, some coloured paper stock and inks may not photograph well. Running inks, faded text and torn pages may impede legibility in some instances. The PAC has attempted to reproduce what information is still legible and provide at least a reference for what is not.

AVIS

Bureau du Conseil privé

RG 2, Series A 5 a
Décisions du Cabinet, 1944-1956, Volumes
2636-2659, 5775

La Division des archives gouvernementales microfilme les documents d'archives pour empêcher que les originaux, souvent fragiles, ne finissent par s'abîmer à l'usage et pour accroître la disponibilité de ces documents par l'entremise du prêt en bibliothèques.

La plupart de ces volumes sont en bonne condition. Toutefois certains papiers de couleurs et certaines encres se prêtent mal à la photographie. Les encres coulées, les textes pâles et les pages déchirées peuvent nuire à la lisibilité de certains volumes. Les APC ont fait de leur mieux pour reproduire l'information encore lisible et pour au moins faire mention des passages qui ne le sont pas.